

A las 20.30 (hora local) del 19 de enero de 2023, por insuficiencia respiratoria, falleció en Alba, Casa Madre, el

HNO. GINO GIUSEPPE BAIDO

93 años de edad, 72 de vida paulina, 66 de profesión

El Hno. Joe (así se le llamaba familiarmente) nació en Enego (Vicenza, Italia) el 28 de octubre de 1929, cuarto de seis hijos (tres hermanos y tres hermanas), del matrimonio Giuseppe y Giustina Della Palma. Entró en la comunidad de Alba el 18 de abril de 1950. Comenzó el noviciado el 7 de septiembre de 1954, emitió la primera profesión religiosa el 8 de septiembre de 1956, tomando el nombre de Giuseppe (José), y se consagró definitivamente con la profesión perpetua el 8 de septiembre de 1961.

El Hno. Joe comenzó su experiencia apostólica como linotipista en la comunidad de Alba, actividad que desempeñará hasta 1965, cuando se le pidió trasladarse fuera de Italia, a la comunidad de Arpajón (Francia). Allí se ocupó en el apostolado de la librería por un par de años. En 1967 afrontó otro traslado, esta vez a la comunidad de Sherbrooke (Canadá), donde prosiguió su actividad en la librería. En 1980 pasó a la comunidad de Montréal, dedicándose a la promoción librera, siendo nombrado, en 1993, responsable de la librería de Sherbrooke. Siguieron los años de trabajo en el Sector Difusión, hasta 2008, cuando fue trasladado a Italia, en la enfermería de Alba, donde permanecerá hasta el final.

El Hno. Joe empleó sus mejores años en Canadá. Tenía un buen sentido crítico y una buena facilidad de contacto y de relaciones, dotes usadas muy bien por él en el apostolado. Además de las referidas actividades apostólicas desempeñadas —en la librería, como representante de las ediciones y de los editores y distribuidores de Médiaspaul, así como director de la expedición y del almacén de libros—, cabe mencionar el aporte dado en las varias tareas de la casa: el Hno. Joe siempre estaba disponible allí donde era necesario reparar un fallo mecánico o eléctrico y en la manutención de los automóviles, trabajos siempre de cualidad y muy apreciados. No cabe olvidar, en fin, su pasión por la música y el canto, que le permitió solemnizar las celebraciones litúrgicas.

Así escribía el entonces Superior general, P. Valdir José De Castro, felicitándole por sus 60 años de Profesión religiosa: «Has recorrido un largo camino; son muchos los años gastados en el anuncio del Evangelio, siempre con la alegría de pertenecer a la Congregación. El bien que has testimoniado con tu

vida y anunciado en el apostolado, principalmente en Canadá, pero también en Francia, quedará para siempre».

El Señor acoja gozosamente a este nuestro hermano y le recompense con abundancia, mientras nosotros le pedimos interceder ante el Señor por numerosas y santas vocaciones para nuestra Congregación y Familia Paulina.

Roma, 20 de enero de 2023

P. Vito Spagnolo, ssp

Los funerales se celebrarán el sábado 21 de enero, a las 10.30, en el Templo San Pablo de Alba. Sus restos descansarán en el cementerio local.

Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades para los sufragios prescritos (Const. 65 y 65.1).